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 ACTA COMISIÓN DE ACREDITACIÓN  17-08-2023 

 

CONSEJO NACIONAL DE RESIDENTADO MÉDICO 

(CONAREME) 

SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE 

ACREDITACIÓN 

ACTA N°54 

JUEVES 17 DE AGOSTO DE 2023 

Hora de Inicio    :   16:00 Horas 

Hora de Término    :  16:54 Horas 

Videoconferencia    :   Plataforma ZOOM de CONAREME 

MIEMBROS ASISTENTES: 

1. DR. MILTON MORALES BENDEZÚ        PRESIDE       Rep. MINSA 

2. DRA. PAOLA ALBINAGORTA ARIZA                   MIEMBRO             Rep. UPCH 

3. DRA. LUZ MUJICA CALDERON        MIEMBRO             Rep. UNSA 

4. DR. FILOMENO JÁUREGUI FRANCIA        MIEMBRO             Rep. URP 

5. DR. JULIO ENRIQUE HUAIRA CONTRERAS            MIEMBRO        Rep. ESSALUD 

6. DR. MARIO CARRIÓN CHAMBILLA        MIEMBRO        Rep. UNMSM 

MIEMBROS AUSENTES: 

7. DRA. NADHIA MENDOZA BRIONES                     MIEMBRO   Rep. GOBIERNOS REGIONALES 

8. DR. JORGE LUIS GARCIA BERROCAL        MIEMBRO             Rep. ANMRP 

 

AGENDA. – 

 

1. INFORME SOBRE EL PROCESO REGULAR DE ACREDITACION DE SEDES DOCENTES 

2. DISPENSA DEL ACTA 

 

I. DESPACHO. – 

 

RI 002517 21/07/2023 Vía Email Oficio N° 017-UEM-DM-CAA/2023 Dr. Luis Manuel Valdez Fernández-

Baca Presidente del Comité Sede Docente clínica Angloamericana. Solicitan saber que coordinaciones 

adicionales se realizan para algunos procedimientos avanzados que no se realizan en muchas 

instituciones. 

 

RI 002518 21/07/2023 Vía Email Oficio N° 004-2023-CM-CSMIS Dra. Salome Lopez, M.D. Susana Silva 

Davila, Dr. Jorge Reyes, Dr. Yury Monteagudo Ruiz Caro y Dra. Ana Victoria Barriga Cuerpo Médico del 

Centro de Salud Materno Infantil Surquillo. Solicitan reconsideración para continuar como sede docente, 

en respuesta al Oficio Múltiple N°049-2023-CONAREME-ST. 
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RI 002558 21/07/2023 Vía Email Oficio N° 536-2023-GR.LL.GGR-GRSA-/RED-OTUZCO-DE. MC. Andy 

Sagastegui Sanchez - Director Ejecutivo - GERESA LA LIBERTAD - RED DE SALUD OTUZCO. Informa 

su participación en la acreditacion regular de instituciones prestadores de servicios de salud como sede 

docente, en respuesta al Oficio Múltiple N°049-2023-CONAREME-ST. 

 

RI 002596 31/07/2023 Vía Email Oficio 200/2023-DM Dr. Ernesto Aspíllaga Morey Director Médico - 

Clínica San Felipe. Informan que si desean renovar acreditacion como sede docente.  

 

RI 002598 31/07/2023 Vía Email Documento S/N Dr. Ronal Stuart Camacho Elias - Coordinador de 

Capacitación - Hospital Augusto Hernández Mendoza - ESSALUD. Solicita información sobre el estado 

de acreditacion de sede docente del Hospital Augusto Hernández Mendoza. 

 

RI 002601 31/07/2023 Vía Email Oficio N° 064-2023-GRA/GG-GRDS-DRSA-RED HGA-MR.STA DRA. 

Isabel Bautista Perez - Gerente Centro de Salud Santa Elena - MICRORED Santa Elena Red Huamanga 

Ayacucho. Informan que no cuentan con ninguna partida presupuestal para gastos referidos al proceso 

de acreditacion, en respuesta al Oficio Múltiple N°0049-2023-CONAREME-ST 

 

RI 002697 14/08/2023 Vía Email Oficio N° 000973 - D-HII-RTG-GRA-ICA-ESSALUD-2023. Dr. Ricardo 

M. Cabrera Castillo Director Hospital II Rene Toche Groppo – ESSALUD. Informa que no han participado 

en el proceso regular de acreditación sede docente. 

 

RI 002701 14/08/2023 Vía Email Oficio N° 000209 - D-G-RALL-HACVP-ESALUD-2023. Dr. Milton 

Ramírez Herrera - Director Hospital de Alta Complejidad Virgen de la Puerta – ESSALUD. Solicita se les 

extiendan el plazo de la presentación para el proceso acreditacion sede docente, en respuesta al Oficio 

N°01332-2023-CONAREME-ST. 

 

RI 002730 15/08/2023 Vía Email Oficio N° 1813 - 2023-DIRESA-HRM/01 Dra. Idania Edith Mamani Pilco 

- Director Ejecutiva - Hospital Regional de Moquegua. Solicita participar como sede docente para 

residentado medico en Proceso de Acreditacion al Hospital Regional de Moquegua. 

 

RI 002734 15/08/2023 Vía Email Oficio N° 001379 - GRPA-ESSALUD-2023 Dr. Jorge Amoros 

Castañeda - Gerente Red Prestacional Almenara – ESSALUD. Informan sobre la acreditación de 

Instituciones Prestadoras de Servicios de Salud como Sede Docentes, en respuesta al Oficio N°01340-

2023-CONAREME-ST. 

 

RI 002754 17/08/2023 Vía Email Oficio N°127-D-HCAB-GSPN I-II-GRPR-EsSalud-2023 Dr. Elias 

Rodriguez Salazar Director Hospital I Carlos Alcántara Butterfield – ESSALUD. Informa que no pudieron 

participar en el proceso de acreditacion como sede docente, por lo que tiene la disposición y el interés en 

continuar como sede docente, en respuesta al Oficio N°01320-2023-CONAREME-ST. 

 

II. INFORMES. – 

No hay informes 

 

III. ORDEN DEL DIA. – 

 

Dra. Mónica Alfonso: Doctores buenas tardes, tomaré asistencia para corroborar el quorum. 
(Se toma asistencia) 
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1. INFORME SOBRE EL PROCESO REGULAR DE ACREDITACION DE SEDES DOCENTES 

 

Dra. Mónica Alfonso: Les comento doctores el día 11 de agosto hemos seguido todo el cronograma 
agota la vía administrativa hasta el 10 de agosto fue la reunión del Comité Directivo y justamente se 
realizó ya la aprobación de todos los informes de la comisión de acreditación.  
Vamos a iniciar revisando el despacho. 
(Se procede a proyectar y dar lectura del RI 2517) 
 
Dra. Mónica Alfonso: Comentarios por favor. 
 
Dr. Filomeno Jauregui: Ese expediente habría que tenerlo separado para juntar con los demás y 
después comunicar al Comité Directivo que no desean hacerlo, tal vez otros si desean continuar con 
las gestiones. 
 
Dra. Mónica Alfonso: Continuamos con el siguiente RI es el 2518  
(Se procede a proyectar y dar lectura del RI 2518) 
 
Dra. Mónica Alfonso: Comentarios por favor. 
 
Dr. Filomeno Jauregui: Ahí debe generarse un oficio al director que este ha recibido ese documento, 
pero también debe estar el documento que exprese la voluntad por el director y se adjunta para 
regularizar. 
 
Dra. Luz Mujica: Ellos se han presentado y no han alcanzado el puntaje, o no se han presentado 
simplemente. 
 
Dra. Mónica Alfonso: Doctora, no se han presentado. 
 
Dra. Luz Mujica: Entonces no habría lugar a nada pues doctora. 
 
Dra. Mónica Alfonso: Justamente la solicitud de los oficios que se han enviado son a las sedes 
docentes que no se han presentado. 
 
Dr. Filomeno Jauregui: Entonces para dar una oportunidad y no dejar sin campo clínico autorizado 
para ver su voluntad si desean participar, ese fue un acuerdo anterior, 
 
Dra. Mónica Alfonso: Sí doctor justamente cumpliendo el acuerdo anterior, para saber qué ha pasado 
y la posibilidad de una convocatoria por eso necesitamos la respuesta. 
 
Dr. Filomeno Jauregui: Tal vez por desconocimiento firmar cuerpo médico, pero hay que hacerle 
hincapié que debe estar firmado también por el director, eso se puede gestionar desde CONAREME 
a la dirección.  
 
Dra. Mónica Alfonso:  El siguiente RI es de la Red de Otuzco La Libertad 
(Se procede a proyectar y dar lectura del RI 2558) 
 
Dra. Mónica Alfonso: presentarse el siguiente RI de la Clínica San Felipe  
(Se procede a proyectar y dar lectura del RI 2596) 
 
Dra. Mónica Alfonso: Continuamos el siguiente RI es mediante correo enviado por el Dr. Ronald 
Camacho  
(Se procede a proyectar y dar lectura del RI 2598) 
 
Dra. Mónica Alfonso: El siguiente RI es enviado de Ayacucho Santa Elena. 
(Se procede a proyectar y dar lectura del RI 2601) 
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Dra. Mónica Alfonso: El siguiente RI es de la sede de Essalud Gerencia Ica 
(Se procede a proyectar y dar lectura del RI 2697) 
 
Dra. Mónica Alfonso: Continuamos con el RI de Trujillo Virgen del Carmen de La Libertad 
(Se procede a proyectar y dar lectura del RI 2701) 
 
Dra. Mónica Alfonso: Continuamos con el RI del Hospital Regional de Moquegua 
(Se procede a proyectar y dar lectura del RI 2730) 
 
Dra. Mónica Alfonso: Continuamos con el RI EsSalud de la red prestadora Almenara 
(Se procede a proyectar y dar lectura del RI 2734) 
 
Dra. Mónica Alfonso: continuamos el último RI enviado por el Hospital Carlos Alcántara Butterfield 
(Se procede a proyectar y dar lectura del RI 2754) 
 
Dra. Mónica Alfonso: Comentarios por favor. 
 
Dr. Filomeno Jauregui: Los anteriores se ha visto que los que tienen voluntad parece que hay que 
considerarlo, los que dicen que ya no quieren como se expuso anteriormente un caso no va, pero en 
el caso del seguro es especial porque ahí está haciendo mención de la ley de EsSalud y la ley del 
resinado médico, entonces esto del seguro tiene que elevarse al Comité Directivo y Asamblea General 
probablemente porque hay algunas sedes de EsSaud que sí han hecho la gestión y hay otras que no, 
pero la gerencia central ha dicho que no va y no acepta la ley del residentado médico, entonces eso 
nosotros no podemos determinar, se decidirá en Asamblea general. 
 
Dra. Mónica Alfonso: Doctores como se les podría responder uno por uno porque ellos están 
respondiendo a la pregunta que se les ha hecho  
 
Dr. Filomeno Jauregui: Lo que hay que ver, quiénes han presentado y probablemente algunos no lo 
han hecho, o es todo lo que han presentado. 
 
Dra. Mónica Alfonso: Hasta el día de hoy sí doctor. 
 
Dr. Filomeno Jauregui: Recuerdo que la DIRIS Lima Centro, ahí había una en realidad una jefe de 
capacitación que era muy problemática, pero actualmente ya no está, ahora hay otra gestión y tienen 
la voluntad de acreditar sede, pero yo no sé si hay ahí una respuesta inclusive, sé que están 
gestionando, pero donde la situación era de tres firmas donde para convenio, firma del director general 
de la DIRIS, firma del jefe de Centro para el convenio y firma del decano entonces. Habría que ver 
quiénes aún no han presentado porque debe haber algunas solo algunas habrán entregado, no 
sabemos. Y otro es de salud es específico y los que no han presentado realmente pues ya no quieren  
 
Dra. Mónica Alfonso: Entonces se puede esperar hasta el día 16, el último día, entonces se podría 
esperar hasta la próxima semana hasta ver quiénes más responde. 
 
Dr. Filomeno Jauregui: Sí y ver qué relación falta, y sedes en realidad faltas a nivel nacional 
 
Dra. Mónica Alfonso: Faltaría 64 IPRESS que son sedes docentes en presentarse y de las cuales 
ahorita hemos tenido aproximadamente seis oficios que sí desean continuar. 
(Se procede a proyectar y dar lectura el Informe final de comision de acreditación S/N) 
 
Dr. Milton Morales: En esa tabla se puede precisar lo que has mencionado, cuáles son las que no se 
han acreditado, de esas 23 cuáles fueron, porque simplemente no participaron o porque tuvieron 
alguna razón por la que no acreditaron, se puede desagregar esta información  
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Dra. Mónica Alfonso: sí doctor en la tabla pongo simplificar el motivo, por requisito por plata o no se 
presentó 
 
Dr. Milton Morales:  Me parece que son muy claras en su mostrar cómo se ha comportado la 
estadística lo que sí tenemos que ver en este momento es cuáles son las reacciones que vamos a 
tener ante el Consejo Nacional. 
 
Dr. Filomeno Jauregui: Lo habría que presentar es como un informe y que tome la decisión Asamblea 
General del CONAREME porque es bien notorio que son 64 instituciones y que en realidad suman 
cantidad de médicos de formación, y eso al país no le conviene tampoco, entonces como informe que 
se va a determinar  
 
Dr. Milton Morales: Va a afectar notablemente la capacidad y el espacio de formación sin duda alguna 
conclusión. 
 
Dra. Mónica Alfonso: Algún comentario por favor 
 
Dr. Milton Morales: Te decía primero que cada tabla se puede sacar una conclusión, es decir de la 
tabla uno se puede concluir de las 165 instituciones solicitantes se ha cumplido con la realización de 
evaluación de pares en 142, y que en las restantes pues no se ha cumplido con el objetivo debido a 
razones de pago y de cumplimiento requisitos; respecto de la tabla 2, de las 145 instituciones 
solicitantes lograron acreditar 131, la recomendación es poner en consideración en el Consejo 
Nacional la falta de acreditación de estas 64 IPRESS que ponen en riesgo crítico la capacidad 
formativa de médicos especialistas. 
 
Dra. Mónica Alfonso:  Estaría bien doctores, mañana lo estoy enviando. Gracias doctores Buenas 
tardes.  
 

Siendo las 16:54 horas se da por finalizada la sesión. 


